
Алексей Ищук человек 
с активной гражданской 
позицией. Наши поздравления 
с премьерой его спектакля 
«Ускользающая красота» 
на Фестивале Российского 
Искусства в Каннах.

Для власти результат, получен-
ный С. Собяниным, еле-еле прео-
долевшим пятидесятипроцентную 
планку (51,37%), серьезное пред-
упреждение: в московском обще-
стве устойчиво растет убежде-
ние, — так жить нельзя! На исходе 
терпение граждан к наплеватель-
скому отношению со стороны чи-
новников, их бездушию и бесстыд-
ному воровству. И дело не столько 
в личности С. Собянина, сколь-
ко в том, как ведут себя бюрокра-
ты рангом пониже, те, что олице-

творяют собой власть в «шаговой 
доступности»: префекты, главы 
управ, провластные районные де-
путаты. Именно их должен «побла-
годарить» новый мэр за столь со-
мнительную победу в первом туре.

По поддержке С. Собянина Со-
кольники заняли последнее место 
в Восточном административном 
округе (44,06%), тогда как голосо-
вание за А. Навального (30,68%) да-
ло первое место в ВАО. В целом по 
Москве по результату «за С. Собяни-
на», район оказался на 131 месте, а 

«за А. Навального» на 29 месте из 
146. Кроме того, если сложить про-
центы, полученные в Сокольниках 
оппозиционными кандидатами, то 
картина еще более впечатляющая: 
почти 54% жителей района про-
голосовало за оппозицию, что на 
10% больше, чем за мэра столицы! 
За такое по головке не погладят, и 
властной, но отнюдь не святой, тро-
ице, — главе управы Н. Кужелеву, 
его заму С. Дадаеву и «видной со-
кольнической единоросске» И. Кре-
стовской не придется делать дырки 
в деловых костюмах под награды от 
мэра. Скорее наоборот, этим «отцам 
и матери» района, посоветуем гото-
виться к взбучке.

Сделает ли выводы районная 
власть? Нет, конечно. Вместо того, 
чтобы добровольно сложить пол-
номочия, избавив район от своей 
«заботы», эта троица готовит атаку 
на тех, кто помогал А. Навальному, 
другим оппозиционным кандида-
там. Так что, дорогие сограждане, 
скоро в почтовых ящиках вы мо-
жете обнаружить очередную полу-
грамотную анонимную писанину, 
с явным наличием у ее авторов всех 
признаков параноидального психо-
за. Нам хорошо известны их фами-

— Лариса Ивановна, хотелось бы 
поговорить с вами о деятельности 
нашего муниципального собра-
ния. Вот уже полтора года работа-
ет новый состав депутатов. Но при 
этом, насколько известно, из всей 
Москвы только в муниципальном 
собрании района Сокольники так 
и не выбран руководитель. Поче-
му в таком случае депутат Кре-
стовская называет себя руководи-
телем? 

— Да, действительно, депутат 
Крестовская объявила себя руко-
водителем, как она говорит, «авто-

матически». Но за нее не проголо-
совало даже простое большинство 
депутатов, а ведь для избрания на-
до получить еще больше — две тре-
ти голосов. Как известно, она яв-
ляется одним из активных членов 
партии «Единая Россия» и в недав-
нем прошлом возглавляла мест-
ную ячейку данной партии. На про-
шедших выборах отдала свой голос 
для прохождения муниципально-
го фильтра Собянину. Она является 
депутатом 20 лет. Из них руководи-
телем около 10 лет. Теперь — «ав-
томатически». Не зря же в народе 

эту партию называют партией жу-
ликов и воров.

— По закону она не имеет права 
быть руководителем «автоматиче-
ски». У вас были повторные выборы 
руководителя Собрания?

— Хороший вопрос. У нас не было 
повторных выборов.

— Почему?
— Так как Крестовская захвати-

ла власть в муниципальном собра-
нии района Сокольники и неза-
конно председательствует в нём, 
она решает, какой вопрос ставить 
на голосование, а какой — нет. По 

закону, если повторные выборы не 
дали результата, муниципальное 
собрание должно быть распуще-
но, должны быть назначены новые 
выборы. Она прекрасно понимает, 
что при повторных выборах она не 
будет избрана руководителем и да-
же не пройдет в муниципальное со-
брание в качестве депутата. Судя по 
прошедшим выборам мэра Москвы, 
Сокольники больше никогда не бу-
дут голосовать за представителей 
партии жуликов и воров. 

Информационный листок. Создан при поддержке жителей района Сокольники.

время работы
с 12.00 до 17.00
ежедневно,
кроме сб и вс
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Итоги и уроки выборов
Итоги отгремевших в Москве предвыборных баталий заставляют задуматься и власть, 
и оппозицию, и нас, обычных граждан.
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Почему одни стоят в очереди 
на получение жилья 20 ЛЕТ, 
а другие 2 МЕСЯЦА?
Об этом …

«Горячую линию» обслуживают 
волонтеры. Ваши предложения 
присылайте на e-mail:
moisokolniki@gmail.com

лии, мы их обнародуем, но всему 
свое время.

Для оппозиции высокий резуль-
тат, полученный А. Навальным, то-
же повод задуматься. Тут главное, 
выбрать верную стратегию, не рас-
тратить, а эффективно конверти-
ровать электоральный успех в по-
литический капитал. В преддверье 
выборов в Мосгордуму (2014 год) 
формирование единого списка оп-
позиционных кандидатов, — задача 
более чем актуальная. На этом пу-
ти «подводных камней» в избытке. 
В первую очередь это сомнительная 
договороспособность партий «Ябло-
ко» и «Гражданская платформа». 

Вернемся к Сокольникам. Тоскли-
вый для Н. Кужелева, С. Дадаева и 
И. Крестовской результат по райо-
ну это не только их «заслуга». Тяже-
лейшая работа, которую оппозици-
онный актив района начал загодя, 
дала эффект. Еще в начале года в со-
став участковых избирательных ко-
миссий (УИКов) были включены по 
партийной квоте районные акти-
висты. В итоге на пути возможных 
фальсификаций был поставлен се-
рьезный заслон, а на конечном эта-
пе были подключены наблюдатели. 

Будни муниципального депутата
На вопросы нашего корреспондента отвечает муниципальный депутат Л.И. Соломатина.

О том, как на самом деле 
заботятся о жителях 
муниципального округа 
Сокольники местные 
власти, в материалах 
«‘‘Радетели’’ за интересы 
жителей», «Лишние 
деньги?», «Сокольнические 
очковтиратели»
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Около двухсот (!) жителей района 
контролировали ход голосования 
и подведения итогов! Таким обра-
зом, были перекрыты практически 
все лазейки для фальсификаций. 
Сомнения вызывают лишь голо-
сования на дому, поскольку еще 
до выборов социальные работни-
ки угрозами и уговорами убежда-
ли престарелых граждан восполь-
зоваться выносными урнами и не 
ходить на избирательный участок. 
Не везде удалось пресечь передер-
гивание с «надомниками», что да-
ло добавку С. Собянину в 1,5-2,0%. 

Большую работу по предотвра-
щению фальсификаций прове-
ли члены Теризбиркома, — Лидия 
Ситникова, Евгений Хвостик, Ан-
на Гавричева, Елена и Александр 
Чернушкины, депутат районного 
Совета Лариса Соломатина, чле-
ны УИКов и наблюдатели: Ольга 
и Александр Понятовские, Анна 
и Александр Лустгартен, Наталия 
Крючкова, Любовь Молоткова, На-
дежда Козак, Ольга Бадридзе, Та-
хир Бедертдинов, Сергей Мусенко, 
Александр Каталов, Евгений Дом-
бровский, Сергей Хвостик, Ирина 
Боганцева, Станислав Семин, Ва-
лерий Шеин и многие, многие дру-
гие. Спасибо им!

Для нас, жителей района, итоги 
выборов показательны в силу ря-
да обстоятельств. Очевидно, что в 
районе выросла гражданская ак-

тивность. Это не только большое 
число наблюдателей, но и относи-
тельно высокая явка (38%), что вы-
ше средней по Москве (32%). Граж-
дане включились в борьбу против 
строительства метро и точечных за-
строек. 

На этом фоне сокольнические вла-
сти продолжают проводить поли-
тику двойных стандартов, публич-
но ратуют за интересы жителей, но 
чуть копнёшь, и выясняется, что 

«втихаря» они поддерживают про-
екты, против которых выступают 
жители. В этом номере вы найдете 
примеры такой показухи.

Из вышесказанного следуют вы-
воды. 

Для власти главная опасность  — 
наша организованность, а потому 
она всячески пытается внести рас-
кол, используя и откровенное вра-
нье, и сформированную «пятую ко-
лонну» из числа прикормленных. 

Власть, подобно киношным вам-
пирам, боится солнечного света, то 
бишь гласности, а потому намерена 
и дальше ловить «рыбку в мутной 
воде». Наша общая задача — выве-
сти ее на чистую воду. В этом глав-
ная цель нашего издания. 

Через год выборы в Мосгордуму. 
За два десятилетия своего суще-
ствования почти неизменный де-
путатский состав сделал многое 
для ее дискредитации в глазах мо-
сквичей, превратив орган народов-
ластия в филиал мэрии. Предстоит 
очень жесткая борьба за депутат-
ские мандаты. 

Задача всех думающих граж-
дан — вернуть Мосгордуме ее ис-
тинное предназначение. Этого 
невозможно добиться без догово-
ренностей о координации избира-
тельной кампании между оппози-
ционными партиями. Мы должны 
не стоять в стороне от этого непро-
стого процесса, а принуждать к пе-
реговорам тех, за кого мы отдали 
свои голоса. Наше издание будет 
информировать о подготовке к вы-
борам городских депутатов.

В заключение, пользуясь случа-
ем, передаем благодарности от се-
ребряного и бронзового призеров 
предвыборной гонки — А. Наваль-
ного и И. Мельникова. Они при-
знательны всем, кто отдал им свои 
голоса, и желают жителям Соколь-
ников здоровья и процветания.

  начало на стр. 1
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Даже в психбольнице и в СИЗО на 
Матросской тишине Собянин не 
набрал 50% голосов.

— Как же вам удаётся отстаивать 
интересы жителей при таком само-
назначенном руководителе?

— С большим трудом. Например, 
депутат Крестовская отказывает-
ся ставить на голосование вопрос 
о проверке Контрольно-счетной па-
латой Москвы законности и эффек-
тивности работы муниципалитета. 
В этом её поддерживают едино-
мышленники-депутаты — дирек-
тора школ, члены известной партии 
жуликов и воров и примкнувшие 
к ней депутаты от КПРФ Цветкова 
О.А. и Рыжова Е.В. Набирается 6 че-
ловек, и вопрос не может быть по-
ставлен на голосование. Хотя жи-
телям было бы интересно узнать, 
почему во время руководства Кре-
стовской с 2004 года муниципали-
тет сдавал свою собственность Тор-
говый центр «Русское Раздолье» по 
6000 руб. за кв. м в год без изме-
нения арендной ставки в течение 
10 лет? Почему в 2011 году ТЦ был 
продан в пять раз ниже рыночной 
цены? Почему лишили собственно-
сти владельцев машиномест в ТЦ, а 

затем продали их вместе с торговы-
ми площадями? Почему, несмотря 
на средства, получаемые от сдачи 
в аренду торговых площадей, дет-
ские кружки в нашем районе оста-
ются платными? И почувствовали 
ли жители за время правления Кре-
стовской, что официально бюджет 
муниципалитета за шесть лет по-
полнился от деятельности ТЦ боль-
ше, чем на 300 млн рублей? Что это 
за руководитель, который преспо-
койно взирает на то, как отбирают 
у детей «Клуб Русакова» и переда-
ют театру Виктюка и ресторану «Ба-
кинский дворик»?

Такой же отказ в голосовании я 
получила от Крестовской и по пово-
ду восстановления маршрута трам-
вая, ходившего от Останкино до 
Сокольнической заставы. Данный 
отказ она мотивировала тем, что я 
занимаюсь ерундой, так как якобы 
врачи больницы № 33 обращались 
в Мосгортранс с просьбой о пере-
носе автобусной остановки № 78 и 
не получили оттуда никакого от-
вета. Только благодаря моему уча-
стию в Общественном совете Мос-
гортранса и тому, что я постоянно 
поднимала этот вопрос в течение 

года в данном совете, мне удалось 
убедить членов совета и руковод-
ство Мосгортранса восстановить 
данный маршрут трамвая. Теперь у 
нас с 1 сентября есть трамвай № 25, 
который пока ходит от Останкино 
до Сокольнической заставы, но по-
том маршрут должен быть продол-
жен до метро Партизанская с про-
ездом через метро Преображенская 
и Семеновская.

Также благодаря моим запросам, 
Мосгортранс перенес трамвайную 
остановку на ул. Бабаевская в сто-
рону центра ближе к поликлинике и 
трамвайно-троллейбусной останов-
ке — теперь удобно садиться на тот 
транспорт, который пришел быстрее.

Также удалось заставить вла-
дельцев автостоянки «Вестник», 
незаконно захвативших террито-

рию остановки «3-я Рыбинская», 
вернуть часть территории, что 
позволило установить павильон 
ожидания.

А вот на остановке «ул. Маленков-
ская, дом 28» пока что не хватило 
года усилий на установку павильо-
на ожидания из-за того, что Депар-
тамент капитального строительства 
никак не может заасфальтировать 
площадку под установку павильона.

Вообще я должна поблагодарить 
Мосгортранс за плодотворное со-
трудничество, за внимание к поже-

Будни муниципального депутата
  начало на стр.1
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ланиям жителей. Жаль, что другие 
официальные организации так не 
работают.

— А что это за история с 82 мил-
лионами рублей, которые некото-
рые так хотели получить?

— Я просила депутатов и руко-
водство департамента культуры 
Москвы направить 154 миллиона 
рублей, полученные муниципали-
тетом от продажи Торгового цен-
тра «Русское Раздолье», на рекон-
струкцию Клуба Русакова, который 
в 1997 году был отнят у детей и пе-
редан театру Виктюка и ресторану 
«Бакинский дворик». 

Я хотела, чтобы наши дети верну-
лись в Клуб и занимались бесплат-
но в кружках. Но Крестовская отка-
залась ставить на голосование моё 
предложение и инициировала вме-
сте с главой управы Кужелевым пе-
ревод 82 миллионов руб. как суб-
сидии префектуре ВАО якобы для 
капремонта домов по улице Коро-
ленко 4/14, 6а, по Малой Остро-
умовской 1, 1а, 1б, 1г, 1/3, 1/10. Я 
категорически возражала, чтобы 
деньги уходили со счета муниципа-
литета, так как всем известно, как 
у нас делается выборочный капре-
монт и как успешно разворовыва-
ются деньги. 

В настоящее время Виктюк добил-
ся от правительства Москвы выде-
ления из бюджета 150 миллионов 
рублей на реконструкцию Клуба 
Русакова для своего театра, хотя в 
1997 году при передаче ему здания 
было условие, что он за свой счет 
его отремонтирует. Меня возмуща-
ет позиция депутата Крестовской, 
которая не возражала, когда у детей 
отбирали Клуб, и палец о палец не 
ударила, чтобы вернуть его детям.

— Что касается депутата Цветко-
вой О.А., то с ней уже давно все ясно. 
Она сама претендовала на руковод-
ство муниципальным собранием, 
но потерпела неудачу. А вот депутат 
Рыжова Е.В.? Почему она голосует 
вместе с единороссами?

— На поверку она оказалась обык-
новенной конформисткой. Она слу-
чайно попала в списки кандидатов в 
депутаты, в последний момент сроч-
но пришлось искать замену одно-
му кандидату, и мне рекомендова-
ли Рыжову (больше известную как 
Екатерина Коптевская). Не прикла-
дывая особых усилий в избиратель-
ной кампании, она стала депута-
том. Депутатство ей было подано, 
как утренний кофе в постель. В про-

шлом году она очень хотела сложить 
с себя депутатские полномочия, так 
как ей это было неинтересно. Но тог-
да нам с депутатом Кирилловой О.С. 
удалось её отговорить, о чем я сей-
час очень жалею. 

В прошлом году она осталась без 
работы, и глава управы района Ку-
желев Н.Н. с удовольствием её трудо-
устроил. Теперь, как я понимаю, она 
встроилась в систему власти и от-
лично отрабатывает долги. Для ме-
ня это неприемлемо. Ничего нельзя 
брать из рук власти и тем более смо-
треть ей в рот. 

С её стороны было бы честнее от-
казаться от мандата, но думаю, что 
теперь она в него вцепилась, потому 
что поняла, как извлекать личную 
выгоду из депутатского статуса: де-
лать то, что нужно власти, в против-
ном случае она станет не нужна сво-
им покровителям.

— Наверно, такое случается, ког-
да человек ради выгод предает тех, 
кто за него голосовал?

— Случается. В прошлом моем де-
путатстве, с 2004 по 2008 год, я уже 
имела «удовольствие» нарваться на 
такого же «единомышленника» по 
фамилии Фаустов А.В., который 
сразу же после легкого избрания 
в депутаты побежал в партию вла-
сти и попросился в её ряды. Теперь, 
благодаря своему предательству, он 
также трудоустроен и возглавляет 
Детский молодежный центр при 
муниципалитете района. Депутат 
Крестовская доверила ему самое до-
рогое — наших детей. Можно толь-
ко догадываться, чему может их на-
учить данный единоросс.

— Пытались ли вас власти подку-
пить или запугать?

— Да, и не один раз. Когда им не 
удалось меня ни подкупить, ни запу-
гать, то пошли в ход их излюбленные 
методы, такие, как клевета. Они ра-
ботают по Геббельсу: «Чем невероят-
нее ложь, тем в неё легче поверить». 
В своей низости они дошли до того, 
что по заданию одного из депутатов 
Мосгордумы состряпали пасквиль на 
меня и на Клычкова (депутата МГД 
от КПРФ) и отправили председате-
лю МГД Платонову от имени умер-
шей женщины. 

Эксперты установили, кому при-
надлежит почерк на конверте пись-
ма. Данная гражданка живет в моем 
доме и регулярно в компании себе 
подобных посещает заседания депу-
татов. Но я вернусь к Крестовской. В 
апреле прошлого года Крестовская 
просила меня проголосовать за неё 
как руководителя собрания. Она ска-
зала, что ей надо всего годик поси-
деть на этой должности, так как ей 
нужны деньги для ипотеки, а затем 
она скажется больной и уйдет в от-
ставку. Я отказалась. Вероятно, она 
решила особо не заморачиваться за-
конностью своего статуса и посидеть 
не годик, а пять.

— Получает ли Крестовская зар-
плату за свою так называемую де-
ятельность?

— Конечно, получает. Более 100 
тыс. рублей в месяц и плюс к этому 
ведомственная поликлиника, ку-
рортно-санаторное лечение и т.д.. 
Мало того — она использует ма-
шину, которую берет в аренду му-
ниципалитет и которая обходится 
налогоплательщикам в 1 млн 200 
тыс. руб. в год. Я неоднократно ста-
вила вопрос о предоставлении мне 
графика работы данной машины и 
обоснованности вообще необходи-
мости машины для муниципалите-
та. Но Крестовская категорически 
отказывается мне его предостав-
лять. Мне даже пришлось по этому 
поводу обращаться к прокурору. Но 
и в этом случае мне не было ниче-
го предоставлено. По условиям до-
говора машина используется 10 ча-
сов в день. Интересно, куда же она 
столько ездит? 

Можно предположить, что ма-
шина используется Крестовской в 
своих личных целях — приехать на 
ней на работу и обратно, съездить 
в магазин, на дачу, развезти своих 
внуков по школам, детским садам, 
по кружкам и т.д. Может, по этой 
причине мне не выдаётся график 
движения машины? Я считаю, что 
Крестовской должно быть стыдно 
вообще пользоваться машиной, от 
этого барства надо отвыкать. Луч-
ше бы этот миллион истратить на 
детей, сделав кружки для них бес-
платными.

— По закону вы должны ежегодно 
отчитываться перед избирателями 
и ваш отчет должен быть напечатан 
в местной газете. Вы отчитались?

— Еще в июне я сдала отчет в му-
ниципалитет и лично неоднократ-
но просила господина Чалых В.П. 
отдать его в печать. Но, как види-
те, даже это требование закона иг-
норируется Крестовской и её пра-
вой рукой Чалых.

— Скажите, какая судьба со стро-
ительством метро в районе?

— Я и мои единомышленники 
боремся как можем, чтобы не до-
пустить этого строительства. Под-
ключили всех, кого могли. Мы даже 
привлекли патриархию к этой про-
блеме. В итоге на совещании 17 ав-
густа представитель заместителя 
руководителя департамента стро-
ительства сказал, что они испыты-
вают огромное противодействие со 
стороны жителей района по вопро-
су строительства метро, и обещал к 
ноябрю представить альтернатив-
ный вариант прокладки трассы. 

К большому сожалению, нам ста-
ло известно, что депутат Крестов-
ская от имени депутатов подписа-
ла фальсифицированный протокол 
публичных слушаний, где якобы 
5 тысяч граждан района ратуют 
за строительство метро, что яко-

бы «оповещение было повсемест-
но, расклеивались объявления на 
информационных стендах и на до-
сках объявлений у подъездов жи-
лых домов, через старших по домам 
и подъездам, председателей ТСЖ» 
и так далее.

В действительности же за пять 
дней мне и моим помощникам 
удалось собрать более 2 тысяч под-
писей жителей, категорически 
возражающих против данного стро-
ительства, мы своими силами, как 
могли, информировали жителей о 
предстоящих слушаниях, так как 
они находились в информационной 
блокаде.

— А вы давали Крестовской пол-
номочия по подписанию от вашего 
имени фальсифицированного про-
токола?

— Нет, конечно. По закону она во-
обще не имела права ничего подпи-
сывать от нашего имени, так как в 
соответствии с Градостроительным 
кодексом города Москвы: «депутаты 
представительных органов муници-
пальных образований включаются в 
состав окружных комиссий на осно-
вании решения представительного 
органа соответствующего муници-
пального образования». Такого ре-
шения не было, и её никто не деле-
гировал что-либо подписывать. Она 
это сделала втайне от нас.

— А как другие депутаты относят-
ся к строительству метро?

— Например, депутаты-единорос-
сы Кузнецова, Иващенко, Сентяев, 
Крестовская перед жителями изо-
бражают из себя противников стро-
ительства метро, но в протоколе пу-
бличных слушаний мы видим, что 
они очень даже ЗА строительство 
метро. Вот, например, что пишет 
депутат Кузнецова как участник в 
собрании участников публичных 
слушаний: «Хороший проект. Под-
держиваю», и депутат Иващенко: 
«С проектом согласна, считаю его 
актуальным. Поддерживаю идею 
строительства новой линии метро, 
добираться до нужного места бу-
дет удобнее». Та же Кузнецова це-
лых три раза подписалась ЗА стро-
ительство (по партийным спискам 
как единоросска, в списочном со-
ставе учителей своей школы, еди-
ногласно ратующих ЗА строитель-
ство, и как участник публичных 
слушаний. Отработала за троих 
единороссов!). Оно и понятно: они 
ведь не живут в нашем районе, а 
только деньги здесь зарабатывают.

Между прочим, по новому зако-
ну все заседания муниципальных 
собраний обязаны проходить в ре-
жиме прямой видеотрансляции. 
Советую всем войти на сайт муни-
ципалитета и просмотреть послед-
ние заседания. Сами оцените рабо-
ту каждого избранника.

Беседу вел 
Евгений КАРПУХИН
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Считаю нужным затронуть 
тему очередников района 
Сокольники. На заседаниях 
муниципального собрания 
я неоднократно ставила 
вопрос о предоставлении 
нам департаментом 
жилищной политики города 
Москвы списка очередников. 
Но депутат Крестовская, 
которая незаконно называет 
себя руководителем 
муниципального собрания 
и ведет заседания совместно 
с депутатами от «Единой 
России» и директорами школ, 
категорически отказывается 
выполнять такой запрос, 
мотивируя это тем, что 
в данном списке якобы 
содержатся персональные 
данные и потому список 
очередников не подлежит 
обнародованию.

Такой отказ неправомерен. Суще-
ствует специальное распоряжение 
Департамента жилья и жилищной 
политики Правительства Москвы 
№ 68 от 2 марта 2005 года «Об 
обеспечении свободного доступа 
к спискам очередников, а также к 
спискам граждан, включенных в 
программу обеспечения жилыми 
помещениями». В нем чиновникам 
прямо предписано: списки должны 
быть размещены и доступны для 
ознакомления граждан в Управах 
и райжилотделах, и даже оформ-
лены в виде брошюр.

Несмотря на отчаянное сопро-
тивление Крестовской и ее сотова-
рищей, мне удалось получить дан-
ные списки. Ниже я обнародую их 
и проведу анализ. Будет понятно, 
почему данные списки засекрече-
ны и наши «доблестные» депута-
ты от партии жуликов и воров вся-
чески пытаются не допустить нас 
до этой информации, защищая ее 
пуще банковской тайны в Швей-
царии.

ВСЕ РАВНЫ, 
НО КТО-ТО РАВНЕЕ
Пока рассмотрим список счастлив-
чиков, которые получили кварти-
ры, являясь очередниками. Итак: 
на конец 2007 года в очереди на 
улучшение стояло 1027 семей 
или 2856 человек. В 2005 году 
предоставлялись квартиры оче-
редникам, которые были постав-
лены на учет с 1983 года. 

С 2002 по 2006 год квартиры 
получили 112 семей или 256 че-
ловек. Фактически люди стояли в 
очереди 21-22 года.

Но есть и те, кто стоял гораздо 
меньше. Пока рассмотрим граж-
дан с категорией постановки на 
очередь «по общим основани-
ям». Например, гражданка Чес-

нокова В.С. стояла с 1995 по 2004 
год. В то же время Кабониной Н.И. 
пришлось ждать в очереди с 1983 
года по 2005 год. Также в списке 
мы видим 60 счастливчиков, по-
лучивших жилье в 2004-2013 го-
ды  — они  простояли в очереди от 
0 до 9 лет. 

Смотрим далее — гражданин 
Хайретдинов Р.М. встал в 2002 го-
ду, а получил в 2005 году. Половин-
кина Н.В. стояла в очереди с 2002 
года по 2004 год, гражданка Лоба-
нова И.В. — с 2004 по 2005 год.

А вот и настоящие «чемпионы», 
которые не простояли в очереди и 
года: Лункина Н.В. (с февраля 2004 
года по ноябрь того же года); Че-
репнина С.А. (с мая 2005 года по 
август), Антонов И.А. (с мая 2005 
года по октябрь); Северцева Е.В. (с 
конца 2005 года, а к Новому году 
29.12.2006 уже получила жилье»); 
Дунавецкая Л.С. (с января 2010 го-
да по март 2010 года).

А вот и очередник по фамилии 
Насибуллин М.А. Этот умудрил-
ся дважды получить квартиры. В 
2005 году в составе семьи из 3-х че-
ловек встал на очередь и получил 
квартиру в 2008 году. Его учетное 
дело 53-953520-01-2005-0002. Под 
таким же номером учетного дела 
он уже стоит в составе семьи из 
4-х человек и получает квартиру 
в 2013 году. Мы только можем по-
радоваться за данного господина – 
ведь каждые три года ему удаётся 
улучшать свои жилищные условия.

Вот еще пример. Гражданка Пи-
рязева Н.В., встала на учет в 1999 
году по категории «медицинские 
работники» (работала в школе 
№ 1282 медсестрой), в 2006 году 
получила на троих человек двух-
комнатную квартиру в районе Ми-
тино в 16-и этажном доме. В насто-
ящее время продолжает проживать 

по ул. Егерская, д. 1. Мне хорошо 
известна данная гражданка, так 
как она живет этажом ниже моей 
квартиры. На семью из четырех 
человек она имела в трехкомнат-
ной квартире две комнаты общей 
площадью 32 кв.м. Сосед в этой 
квартире не жил и его комната 14 
кв.м была закрыта. Далее госпо-
жа Пирязева прописывает к себе 
родителей из деревни и встаёт на 
очередь, хотя даже для шестерых 
человек метров у нее достаточно. 
Правда, её родителей соседи отро-
дясь никогда не видели в данной 
квартире, но это не помешало ей 
через 7 лет получить прекрасную 
двухкомнатную квартиру. Далее, 
по всей видимости, она выкупает 
у соседа комнату и становится вла-
делицей всей трехкомнатной квар-
тиры. Итак, в настоящей момент 
данная гражданка имеет трехком-
натную квартиру в Сокольниках 
площадью 73 кв. м на троих на ул. 
Егерская, д. 1 (недавно сделав ев-
роремонт) и двухкомнатную квар-
тиру 55 кв. м в Митино в таком же 
доме, вероятно, сдавая её. Вот та-
кой фокус проделала гражданка 
Пирязева с квартирами, сделав из 
двух комнат пять. По данному фак-
ту я буду обращаться в следствен-
ный комитет на предмет, на мой 
взгляд, коррупционной составля-
ющей и мошенничества.

Аналогично «медицинские ра-
ботники»: Шерсткин А.Е., просто-
явший в очереди с 2002 по 2009 
годы и Корнеева Е.В. — с 2002 по 
2008 годы.

РУКА РУКУ МОЕТ
А вот судья Преображенского су-
да Соловьева Т.П. стояла в очере-
ди по категории «судьи» с 1998 го-
да. Данная гражданка мне хорошо 
известна, так как, будучи депута-

том с 2004 по 2008 год, я защища-
ла права граждан и, в частности, 
очередников. Как известно, в на-
шем районе около сотни квартир 
и комнат находились и находятся 
в теневом обороте. 

Я была вынуждена подать в суд 
на прокуратуру ВАО за данный 
мне незаконный ответ по пово-
ду предоставления квартир оче-
редникам. Это дело рассматрива-
ла сначала судья Рыжова, а затем 
именно судья Соловьева. Проку-
ратура была вынуждена предоста-
вить в суд материалы проверки по 
моему заявлению. 

В материалах проверки не было 
ни одного документа, которые бы 
свидетельствовали о законности 
проживания тех или иных граж-
дан в указанных мною квартирах. 
Например, в финансово-лицевом 
счете, представленным ЕИРЦ, в 
графе «основания для прожива-
ния» стояло «без основания», и по-
добных ответов было множество. 
Но, несмотря на все это, судья Со-
ловьёва Т.П. 6 февраля 2007 года 
выносит решение, что «всё закон-
но». После данного вердикта на 
следующий 2008 год она получает 
квартиру. Если кому-то из вас при-
дется судиться под председатель-
ством данного судьи, то можете её 
поздравить с новосельем. Нам бу-
дет весело, а ей — приятно.

Секретарь муниципального со-
брания депутатов и правая рука 
Крестовской — Бурша Надежда 
Ивановна. В 2007 году она встала 
на очередь со своей дочерью по ка-
тегории «из непригодных жилых 
помещений». Правда, жила она в 
однокомнатной квартире по ул. Ко-
роленко, д. 1, корп.3 — это 9-тиэ-
тажный кирпичный дом. 

Лариса Соломатина

Жильё 
и жульё
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Жилая комната площадью около 
21 кв.м. 19 октября 2010 года она 
получает двухкомнатную квар-
тиру на ул. Большая Остроумов-
ская, д. 15. Почему посчитали её 
условия проживания непригод-
ными — остаётся загадкой. Ведь 
в настоящее время в этой кварти-
ре проживают другие люди, кото-
рые ни на что не жалуются. Исхо-
дя из того, что мне как активному 
противнику реконструкции 3-го 
микрорайона и одному из членов 
Комитета «Спасем Сокольники», 
удалось отстоять 23 дома от сноса 
и добиться перевода их в зону со-
хранения, Надежда Ивановна не 
перестаёт обвинять меня в том, 
что из-за меня она живет в нечело-
веческих условиях и что из-за ме-
ня она теперь не получит кварти-
ру в новом доме на Егерском пруду 
на месте снесённых «домов-куби-
ков». Да, действительно, теперь в 
её семье прибавка — её дочь вы-
шла замуж и родила дочь. Как бы 
всё удачно складывалось для На-
дежды Ивановны — её тепереш-

ний дом подлежал бы сносу и она 
получила бы уже две квартиры, 
или даже три, в случае развода её 
дочери с мужем, и было бы им на-
стоящее счастье – прямо как мед-
сестре Пирязевой.

В СПИСКАХ  НЕ ЗНАЧИЛИСЬ, 
НО ЖИЛЬЕ ПОЛУЧИЛИ
Вот и начальнице Бурши, уже всем 
известной гражданке Крестов-
ской нравится жить в Сокольни-
ках, несмотря на то, что у нее есть 
и другие квартиры. Привожу ответ 
из отдела экономической безопас-
ности и противодействия корруп-
ции по ВАО на мой запрос «о вы-
селении депутата Крестовской, 
незаконно захватившей двухком-
натную квартиру на 2-й Боевской 
ул., д. 6, кв. 4А, о выселении Скоро-
богатовой А.Г. (бывшей зам. главы 
управы по социальным вопросам), 
прописавшейся незаконно в квар-
тиру по адресу: Малая Остроу-
мовская, 1А, кв. 179, и выполнении 
предписания прокуратуры о высе-
лении семьи Курамагомедовой З.П., 

прибывшей из Дагестана и незакон-
но проживающей по адресу: Малая 
Остроумовская, д. 1Г, кв. 21»,

«… Оперуполномоченный капи-
тан полиции Кобцев Е.Н…. уста-
новил: В районе Сокольники г. 
Москвы… лица незаконно, по до-
говоренности с должностными 
лицами управы района, занима-
ют квартиры по адресам: ул. 2-я 
Боевская, д. 6 кв., 4А, ул. Малая 
Остроумовская, д. 1А, кв. 179, 
ул. Малая Остроумовская, д. 1Г, 
кв. 21…». Так как руководителя-
ми управы являются глава упра-
вы Кужелев Н.Н. и его заместитель 
Дадаев С.В., то из данного ответа 
можно понять, что Крестовская, 
Скоробогатова и Курамагомедо-
ва вошли в сговор с этими долж-
ностными лицами и с их согласия 
преспокойно живут в захвачен-
ных квартирах. Интересно, если 
очередники обратятся к господам 
Кужелеву или Дадаеву, чтобы им 
предоставили такие же кварти-
ры по договоренности, можно ли 
будет им сослаться на ответ ОЭБ 

и ПК УВД по ВАО ГУ МВД России 
по Москве № 02/2 — исх. 3029 от 
08.07.13? Скорее всего, чтобы по-
лучить жилье по такой схеме, на-
до проконсультироваться с граж-
данкой Крестовской — как лучше 
договариваться с властями района. 
Пусть поделится опытом. Не все же 
ей только на себя работать!

Поскольку данные гражданки 
живут в этих квартирах уже много 
лет, а за это время у нас сменилось 
несколько глав управ и их заме-
стителей, выходит, что достаточно 
договориться со своим другом из 
управы, и квартира у тебя в карма-
не. Не потому ли депутат Крестов-
ская пустилась во все тяжкие для 
того, чтобы любыми способами за-
хватить власть в районе, превра-
тить район в дойную корову для 
себя и своих «соратников» по «не-
легкому труду на благо граждан».

На основании полученных мною 
данных, 194 семьи очередников 
были обеспечены квартирами 
с 2008 по 2013 годы. 

По категории «общие основа-
ния», простоявшие в очереди: 
от 20 лет и более — 45 семей
от 19 лет до 15 лет — 28 семей
от 14 лет до 10 лет — 35 семей
от 13 лет до 5 лет — 10 семей
от   8 лет до 3-х лет — 7 семей
от   2-х лет до года — 1 семья
менее года — 1 семья
        
По категории «многодетная се-
мья 3 ребенка», простоявшие в 
очереди:           
от 15 лет до 20 лет — 5 семей
от 8 лет до 12 лет — 2 семьи
         
По категории «многодетная се-
мья 5 и более детей», простояв-
шие в очереди: 
от 3 до 8 лет — 3 семьи

         
По категории «семьи с детьми-
инвалидами», простоявшие в 
очереди:
от 6 лет до 16 лет — 9 семей

         
По категории «инвалиды ВОВ», 
простоявшие в очереди 
от 5 лет до 7 лет — 3 семьи

Мною сделан запрос на имя де-
путата Госдумы Александра Хин-
штейна, где я прошу его под-
держать меня в требовании 
проведения тотальной инвента-
ризации жилого фонда и прове-
дения проверки на высшем уров-
не с последующим возбуждением 
уголовных дел. На днях я получи-
ла от него ответ, где он благода-
рит за предоставленные матери-
алы и сообщает, что он в связи с 
этим направил запросы в право-
охранительные органы.

Продолжение 
в следующем номере.

  продолжение   начало на стр. 4
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Во-первых, любопытен пункт 
«Формы оповещения», в котором 
упоминается расклеивание объ-
явлений на информационных 
стендах нашего района и досках 
объявлений у подъездов жилых 
домов, через старших по домам и 
подъездам, председателей ТСЖ, 
руководителей организаций и 
предприятий. 

Мы прекрасно знаем, что этого 
не было сделано в масштабах рай-
она.

Во-вторых, в составе членов ко-
миссии не было весьма важного 
в данном случае представителя 
Управления градостроительной 
политики и экологической экс-
пертизы Департамента природо-
пользования и охраны окружаю-
щей среды.

В-третьих, где резолютивная 
часть протокола? Да, упоминают-
ся на второй странице протокола 
7048 предложений участников пу-
бличных слушаний, которые при-
ведены в приложении № 3, но 
сколько из них «за» нынешний 
вариант ТПК, сколько «против»? 

Неужели те, кому лег на стол 
данный протокол, сами высчиты-
вали это, изучая свыше 7000 пред-
ложений? Или им было доложено, 
что жители Сокольников горячо 

поддержали намеченное строи-
тельство ТПК? Но мы знаем, что 
2 тысячи жителей категорично 
высказались «против», а положи-
тельный ответ остальных 5-ти ты-
сяч был сфальсифицирован при 
деятельном участии госпожи Кре-
стовской — мы писали об этом.

В-четвертых, и это самое глав-
ное, госпожа Крестовская, неза-
конно занимающая должность 
руководителя внутригородского 
муниципального образования Со-
кольники, утверждает сейчас, что 
была и остается противником ны-
нешнего варианта ТПК. 

Но ее подпись как члена комис-
сии, отвечавшей за проведение 
публичных слушаний, подтверж-
дает обратное. 

Причем Крестовская, по дей-
ствующему положению, не име-
ла право подписывать протокол 
без решения муниципального со-
брания, а решения не было!

Крестовская всегда старалась от-
стаивать интересы вышестоящих 
властных структур, а не жителей 
Сокольников. Кстати, глава упра-
вы района Сокольники Н.Н. Куже-
лев тоже входил в состав упомяну-
той комиссии. 

Он — еще один «радетель» за ин-
тересы жителей Сокольников.

«РАДЕТЕЛИ» 
за интересы 
жителей

Комментарии
к Протоколу публичных слушаний № 1 
от 26 декабря 2012 года

Протокол публичных слушаний № 1 
от 26 декабря 2012 года по проекту планировки 
Третьего пересадочного контура (ТПК) от станции 
метро «Нижняя Масловка» до «Авиамоторной», 
проходящего через нашу станцию «Сокольники» — 
весьма примечательный документ, 
говорящий о многом.
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Речь идет о субсидировании пре-
фектуры! Местная власть субсиди-
рует государственную. До сих пор 
бывало наоборот.

А на следующей странице реше-
ние муниципального собрания. 
Пункт 1, подпункт 1.1: «Предоста-
вить из бюджета внутригородско-
го муниципального образования 
Сокольники в городе Москве суб-
сидии префектуре Восточного ад-
министративного округа города 
Москвы в размере 82 млн рублей 
(за счет внутренних источников 
финансирования бюджета)».

Итак, наше богатое муници-
пальное образование решеним 
Муниципального собрания дало 
префектуре аж 82 миллиона ру-
блей! Причем, на то, что префек-
тура должна делать за бюджетные 
средства. Откуда у Сокольников 
такие деньги, судя по всему, лиш-
ние? Очень интересный вопрос. 
Дело в том, что это остаток от тех 
154 миллионов рублей, за которые 
был продан торговый центр «Раз-
долье». Оставим до поры в сторо-
не вопрос, почему «Раздолье» про-
дали всего за 154 миллиона, а не 
за 700 миллионов, сколько торго-
вый центр стоил по оценке некото-
рых экспертов по недвижимости. 
В любом случае, полученные за 
«Раздолье» деньги принадлежали 
всем жителям района. Их можно 
были пустить на какие-то благие 
дела, например, на реставрацию 
Клуба им. Русакова, который за-
тем вернуть детям, как это было до 
1997 года. (Виктюк, получивший 

клуб под свой театр от Лужкова, не 
должен был рассчитывать на выде-
ление мэрией средств на проведе-
ние ремонта. 

Но деньги мэрия выделила в раз-
мере 150 миллионов — сейчас как 
раз на них делается ремонт, и уже 
к концу года в отремонтирован-
ный клуб въедет театр Виктюка, а 
не наши дети).

И все-таки, зачем надо было суб-
сидировать префектуру? Ответ 
должны дать правоохранительные 
органы, а мы лишь можем строить 
догадки. 

А они таковы: чтобы «распилить» 
эти деньги, их надо было переве-
сти со счета муниципального обра-
зования, пустив по таким статьям 
расходов, которые сложно прове-

рить. К примеру, на Малой Остро-
умовской в домах 1г и 1/3 пред-
лагают поменять старые окна на 
стеклопакеты на лестничных клет-
ках и побелить-покрасить подъ-
езды, и на это потратить 27 мил-
лионов! А жители просят совсем 
другое — починить крышу. Но на 
крыше много не выкроишь, пото-
му что это дорогие работы. 

Вот власти и пытаются навязать 
жителям под надуманными пред-
логами копеечные варианты за 
большие деньги. 

Таких примеров хватает: это и 
ремонт подъездов по адресу ул. 
Русаковская, д. 22 за 5 миллионов 
рублей, и капитальный ремонт 
электрощитовых с перетяжкой 
подъездных стояков по адресам 
Стромынка, д. 10, к. 1, Колодезный 
пер., д. 2, к. 1, Русаковская, д. 29, за 
без малого 2 миллиона рублей, и 
выборочный капитальный ремонт 
квартиры по адресу ул. Королен-
ко, д. 4/14 за 400 тысяч рублей. На-
до же как-то «лишние деньги» при-
строить.

Комментарии
к Протоколу заседания № 16 Муниципального собрания 
Сокольники от 16 апреля 2013 года

Лишние деньги?

Пункт 3 повестки дня 
поражает своей необычностью: 
«О предоставлении 
из бюджета внутригородского 
муниципального образования 
Сокольники в городе Москве 
субсидии префектуре Восточного 
административного округа 
города Москвы на проведение 
капитального ремонта 8 домов 
по адресам: ул. Короленко, дом 
№ 4/14, дом № 6а, ул. Малая 
Остроумовская, дом № 1, 1а, 
1б, 1г, 1/10».
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СКОЛЬКО ЭТО СТОИТ 
НА САМОМ ДЕЛЕ?
Когда возникает необходимость 
в замене входного крана в квар-
тире, полотенцесушителя или ра-
диатора отопления, необходимо 
отключение стояков. Вы обраща-
етесь в ЖЭК, и тут начинается. С 
вас требуют значительную сумму. 
Разные умники из ЖЭКа берут по-
разному. Но в среднем 2000 руб. 
за стояк. А на самом деле это сто-
ит 123 рубля за стояк холодной 
или горячей воды! Что касается 
отключения воды в стояках ото-
пления, то это вообще ничего не 
стоит, так как батареи относятся 
к общедомовому имуществу, а за 
это мы платим (содержание и ре-
монт ОДН) ежемесячно.

Как узнать, сколько что стоит на 
самом деле? Для этого надо озна-
комиться с Распоряжением Депар-
тамента жилищно-коммунального 
хозяйства и благоустройства г. Мо-
сквы от 28 февраля 2012 г. №  05-
14-59/2 «О Сборнике расценок на 
работы по содержанию и текуще-
му ремонту внутриквартирного 
оборудования, не относящегося к 
общему имуществу в многоквар-
тирном доме». А точнее, с прило-
жением к данному Распоряжению, 
которое называется «Сборник рас-
ценок на работы по содержанию 
и текущему ремонту внутриквар-
тирного оборудования, не отно-
сящегося к общему имуществу в 
многоквартирном доме».

Этот объемный, но очень полез-
ный для жителей документ мы 
опубликуем в следующем но-
мере нашего издания.

Так, мероприятие с участием звезд 
театра и кино, посвященное Дню 
инвалида, запланировано на 3 мая 
2013 года! А все последующие по-
зиции вообще планируется прове-
сти в прошлом году. 
Судя по всему, составители пла-
на тупо перенесли всё, что было 
запланировано в прошлом году 
на самый конец 4-го квартала, в 
план текущего года, не потрудив-
шись внести какие-нибудь прав-
ки. Эффективность работы пора-
зительная, но лишь в том смысле, 
что можно поражаться, как люди 
из года в год, из квартала в квар-
тал штампуют старые планы, по-
лучая за это зарплату.

А вот пример другого очковти-
рательства — Отчет муниципали-
тета Сокольники по организации 
досуговой, социально-воспита-
тельной работе с населением по 
месту жительства за 2012 год, из 
которого мы узнаем, что «одним 
из важнейших направлений ра-
боты муниципалитета в 2012 го-
ду была организация и проведение 

местных праздников, зрелищных и 
иных мероприятий». 

А несколько ниже написано: «В 
рамках реализации перспектив-
ного плана по досуговой, социаль-
но-воспитательной работы с насе-
лением по месту жительства за 
истекший год на территории ВМО 
было проведено более 300 досу-
говых, праздничных и  культур-
но-массовых мероприятий, в ко-
торых приняли участие более 18 
тысяч жителей». 

300 мероприятий! Вы можете та-
кое представить себе? Мы не виде-
ли этих мероприятий в подобных 
количествах. Ведь если вычесть 

июль и август как отпускные ме-
сяцы, то в остальные месяцы ме-
роприятия должны были прохо-
дить каждый день! И в каждом из 
мероприятий должно было в сред-
нем принимать участие 60 человек 
– только так можно набрать 18 ты-
сяч участников. В этом году ситуа-
ция полностью повторяется. 

Это, например, подтверждает 
проверка двух мероприятий, ко-
торые должны были быть прове-
дены в дни весенних школьных 
каникул в марте 2013 года, но не 
состоялись. Что можно сказать на 
всё это? Лишь одно: чистой воды 
очковтирательство.

Так, например, 12 августа 2009 
года на публичных слушаниях 
по Генплану он великолепно ра-
зыграл сцену перед участника-
ми слушаний, представ в образе 
возмущенного гражданина, тре-
бовавшего немедленно предоста-
вить слово. Ведущий слушания, 
тогдашний глава управы А. Ка-
сьянов был обескуражен, намечен-
ный властями сценарий — сломан, 
что дало возможность выступить 
жителям. Это позволило изложить 
консолидированные требования 
граждан к изуверскому Генплану 
и заявить о создании Комитета 
Гражданского Действия «Спасем 
Сокольники!». Так своим высочай-
шим профессионализмом Алексей 
помог району.

Мы с особой радостью поздрав-
ляем Алексея с большим профес-
сиональным успехом — удачной 
премьерой его спектакля «Усколь-
зающая красота» на Фестивале 
Российского Искусства в Каннах. 
Причем, спектаклем Алексея Фе-
стиваль закрывался. Это большая 
честь и ответственность, ведь в 
прежние годы на закрытии пока-

зывали свои постановки Большой 
театр, театр Бориса Эйфмана и Ма-
риинский театр.

«Ускользающая красота» — пла-
стический танцевальный спек-
такль, специально созданный 
по заказу Фестиваля. Мировая 

(а  именно так и говорилось) пре-
мьера состоялась 27 августа в 
Каннском Дворце Фестивалей, 
там, где проходит знаменитый 
Каннский кинофестиваль.

Как хореограф-постановщик 
Алексей Ищук является автором 
«Ускользающей красоты». О сво-
ей постановке он рассказывает с 
увлечением:

— Коллектив, с которым я рабо-
тал, называется Московский Госу-
дарственный музыкальный театр 
пластического балета «Новый ба-
лет» — вот такое мудрёное назва-
ние. Среди тех, кто представлял на 
этом фестивале русское искусство, 
выделяются такие имена, как Ни-
кита Михалков, Сергей Безруков 
и Лариса Гергиева с её Академией 
молодых оперных певцов Мариин-
ского театра.

С французской стороны это, ко-
нечно же, Робер Оссейн — извест-
ный актёр, режиссёр; в нашей 
стране ставший популярным бла-
годаря сериалу об Анжелике. Кста-
ти, все билеты на нашу премьеру 
были проданы заранее, и даже все 
приставные места тоже были про-
даны — это приятно.

А в финале нас ждал успех и ова-
ции!

После спектакля я встретился 
с самим Робером Оссейном, и он 
минут пятнадцать жал мне руку и 
говорил, как ему понравился спек-
такль, что в нём очень много идей 
и находок и что нужно показывать 
этот спектакль в Париже — будет 
успех!

От редакции добавим, что Робер 
Оссейн был первым мужем Мари-
ны Влади и снимал ее во многих 
своих фильмах, начиная с самого 
первого «Негодяи отправляются в 
ад». А в сериале про Анжелику Ос-
сейн сыграл роль возлюбленного 
героини Жоффрея де Пейрака.

Мы желаем Алексею Ищуку но-
вых спектаклей и новых творче-
ских побед.

Сокольнические 
очковтиратели

Поздравляем!

Комментарии к Плану мероприятий Муниципального округа Сокольники 4-й квартал 2013 года и к 
Отчету муниципалитета Сокольники по организации досуговой, социально-воспитательной работы

Алексей Ищук — хореограф. Но кроме того, житель нашего 
района, человек с активной гражданской позицией. 

Депутаты Муниципального собрания Сокольники получили План мероприятий 
Муниципального округа Сокольники 4-й квартал 2013 года. Самое удивительное на второй 
странице плана: позиции 15–23. Посмотрите на даты в столбце «Дата проведения». 

октябрь.20138
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